



Deutsche Taubenschau in Kassel am 25.-26. Januar 2019

Auf der Deutschen Taubenschau in Kassel war unser Kreisverband mit 6 Ausstellern sehr gute vertreten, durchweg sehr gute Ergebnisse zeugen von der guten Zuchtarbeit in unserem Kreisverband.

Josef Warth stellte seine Lahore silber im guten sg Bereich aus.

Wilhelm Rommel zeigte seine Schlesischen Kröpfer in Kassel etliche Tiere im SG Bereich leider auch einige im unteren Notenkeller.

Thomas Kugler konnte mit seinen Deutschen Modenesern nicht ganz an die Erfolge der vorangegangenen Schau anknüpfen ist aber auf dem richtigen Weg.

Günther Schreiber stellt drei Farben, rotfahl, rotfahlgehämmert und dunkelrotfahlgehämmert Deutsche Modeneser aus, 4 x HV und der Titel Deutscher Meister waren Lohn für eine gute Zuchtarbeit im Jahr 2018.

Wilhelm Rommel zeigte in Kassel auch seine Nürnberger Lerchen in zwei Farben mehllicht m. Binden u. mehllicht o. Binden die meisten Tiere im sg Bereich.

Roland Knödler war mit seinen Antwerpener Smerlen mit allen Tieren im sehr guten sg Bereich vertreten.

Dieter Nickel mit seinen wunderschönen Altdeutschen Mövchen konnte mit einem HV und den restlichen Tauben im hohen sg Bereich ein wirklich gutes Ergebnis erzielen.

Ich denke alle Züchter die auf der VDT Schau in Kassel ausgestellt haben können im Wesentlichen mit Ihrer Bewertung zufrieden sein, es zeigt sich aber auch immer wieder das auf so einer Schau die Trauben doch wesentlich höher hängen.